
令和元年9月1日  
あかね台二丁目自治会  

令和元年9月度班長会議事録 

 

開催日：9月1日（日）午前9：30〜11：15 
場    所：自治会館2階 
出席者：役員・部長（10名）班長（23名） 
欠席者：役員（1名3C班）班長（1名3F班） 
議    事：（敬称略） 

  
1．会長 
         ・夏祭り開催のお礼 
         ・恩田連合自治会会長会他の報告 
             8月は恩田連合の会もお休み 
            こどもの国健康ウォーキング申込みあれば本日会長まで提出 
            光の子保育園送迎者のクレームについて 
            →会長と保育園で調査、クレームの方に報告、取り下げ 
                関係のある班には班長会後に報告 
             10月に保育園運動会が西ケ谷公園で開催 
   
2．総務部 
           ・特になし 
 
3．各政策部  
   （１）環境衛生部 
           ・秋季地域清掃について 
               バスの並木通りの人数強化 
               →4A4B4C班はバス通り並木下優先のち第三公園へ 
               →11、12、13A、13B班はバス通り並木下優先後、西ケ谷公園へ 
               →子供の遊び場担当班は早く終了したら成瀬遊歩道か 
                   第二公園近くの梅畑へ           
               11月参加予定者表に班名、担当場所、集合場所を記入してから回覧 
               10月6日参加予定者表を提出（記入欄は埋める） 
               各班長もご自身で参加者名を控えておくように 
               開催の有無はHP記載は無し 
               時間厳守で終了する（9時から10時30分） 
               今回は飲み物、花苗が皆さんに行き渡るように注意する 
   
 
    （質）成瀬遊歩道の清掃は？ 
             →前もって確認しておきます 
    （質）13Bバス通り場所確認 
             →各自家の前からスタート後バス通りへ     
    （質）前回西ケ谷公園担当、木の伐採に関して 
            →木の伐採はしないように 
    （質）道路脇に置かれた抜いた草をどうするか 
            →ゴミ袋の準備があるので班長が持って行く 
         ・公園愛護会活動について（ボランティア活動の募集） 
             公園愛護会会長より（班長向け資料参照） 
             公園愛護会の現状や体制、昨年の実績報告 
             今後の活動への課題、対応、要望       
             子供の広場についてはシルバーで予算等検討中 
      会長→1丁目はボランティアとして独立している 
                 2丁目はボランティアとして根付いてない 
                公園愛護会の現状を皆様に知って頂き、ご協力願いたい 
                9月の予定が決まっているので協力のお願い 
          
 



 （２）防犯防災部 
         ・9月10月パトロールのお知らせ 
         ・10月 火災訓練について 
             10月13日防火訓練 
             消火訓練開催（スタンドパイプ使用法） 
             本日参加者表回収 
         ・11月 地域防災訓練について 
             11月9日 地域防災訓練 
              来月班長会で参加者表回収 
              大規模（4自治）な合同訓練 
              8：30西ケ谷公園、いっとき避難所からみんなで移動 
             今回2丁目は庶務班と司会を担当 
             司会者は女性1名 
             庶務班3名は防災部が担当 
 
 （質）11月の班長向け詳細を希望 
         →次回班長会までに準備 
 （質）この訓練のための打ち合わせは必要ないのか 
         →班長の仕事として、自分の班の状況把握 
         ・これから詳細をまとめて10月の班長会までに資料を準備 
            班長の仕事は自班の被害状況把握 
            班長が参加できない場合は代理を立てる 
 会長→災害はいつ起こるかわからないので訓練時、 
            各班長はどう言うことをすればいいのかを学べると良い 
            まずは自分の家の中、家の周り、自分の班を見渡していただけると良い 
 
（３）福祉児童部 
   ・敬老祝賀のお祝い品について 
            リストを元に、早めに該当者へ配布 
            リストは配布終了後に班長ファイルへ 
            配布該当者が無い班もリストはファイルへ 
           （次年度も使用します） 
 
（４）行事企画部 
        ・夏祭り開催のお礼について 
           落し物の回覧 
           カラー版は広報が掲示板に貼り付け 
           夏祭りについてご意見があれば行事企画部へ 
           あかね台中学、ふれあい会、茜会、公園愛護会、 
           その他いろいろな方のご協力を頂いた 
 
会長→前年度今年度次年度班長の協力、繋がりへの感謝 
           あかね台中学の多大な協力にも感謝 
           参加頂いた中学生の意見も要望中 
   （意）焼き鳥は休憩もなく、焼き続けたため、お店の人数を増やす、 
             店長に任せるのではなく、実行委員から交代体制のチェック 
   （質）ミストの意味は？ 
          →ガス使用中は蒸し暑くなってしまう 
              コンロ付近は危険なので避けた 
              参加者の皆さんの熱中症対策 
         ・救護体制もしっかり整えることが出来た 
             
（５）自治会館管理運営委員会 
         ・井戸久保夏祭りにテーブルを貸し出し（お礼金1万頂戴しました） 
         ・自治会館のエアコン2台交換 
         ・夏祭り後、自治会館の清掃 
         ・シネマサロンより階段上のカーテン希望 
            →検討後、ロールカーテンの設置を決定 
         ・清掃用のクイックルワイパーを三本購入    
            →班長会後も会場準備担当班が清掃 
 
 
 
 



 
4．その他・回覧物の確認  
         ・ゴミネットボックス 
            班長ご協力のもと、アンケートから調査、感謝 
            鉄塔前はどこもゴミの量が多い事がわかった 
            次いで中学校、保育園周辺にゴミが多い 
        ・設置提案場所 
            1）10A熊の谷公園信号から中学へ向かう歩道 1基 
            2） 24、25班鉄塔前 3基 
           優先理由 
           スクールゾーン、人通りの多さ 
            
 
           設置方法 
           各該当班の班長が協力して設置 
           購入先については会計に確認 
          12月末までに設置、恩田連合に報告 
       ・各班調査結果をブロック分けし、次年度へ引き継げるよう、 
           設置数の計画、予算を総会へ 
  （質）掃除当番は？ 
          →出す事は会員外でも許可されている 
             当番はゴミを出されてる方も担当して頂きたい 
  （質）ゴミ出し場所について 
          →マナーの問題もあるし、どこまで立ち入るかデリケートな問題 
 
        ご意見ありましたら会長まで 
 
       ・回覧物の確認  
  
 
        ※次回班長会は10月6日（日）です。 
          会場準備は6ブロック（4A,4B,4C,6,7）が担当となります。 
          総会開催15分前に集合して会場の設営をお願いします。 
 


